

ACTA DE AYUNTAMIENTO

----- ACTA NO. 23 -----

I SESIÓN SOLEMNE DE AYUNTAMIENTO

En la Ciudad de Tamazula de Gordiano, Jalisco, siendo las 17: nueve horas del día 12 (doce) de Septiembre del año 2022 (DOS MIL VEINTIDOS) se reunieron en la Ex Hacienda de la Delegación de Contla, previo citatorio, el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, Lic. Sindi Nayeli Bravo Muñiz, Síndico Municipal, Regidores: C. Apolinar Zepeda Torres, C. Modesto Betancourt Ramírez, C. Ricardo Cervantes García C. Luis Fernando López Lugo, C. Abel Tejeda Navarro, C. Marcela Guadalupe Munguía García, C. Ma. Guadalupe González Santillán, C. Adriana Leticia López Hernández y C. Julieta Torres Barbosa, para celebrar la Primera Sesión Solemne de Ayuntamiento, presidida por el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, y asistidos por el Lic. Fernando Godínez Lara, Secretario General, misma que se desarrolló bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

- I. Apertura de la Sesión Solemne. - - - - -
- II. Lista de asistencia y declaratoria del quórum legal de la Sesión. - -
- III. Lectura del orden del día y aprobación en su caso. - - - - -
- IV. Lectura del Acuerdo donde fue aprobada la presente Sesión Solemne. - - - - -
- V. Proyección de video. - - - - -
- VI. Mensaje y Rendición del Primer Informe de Gobierno de la Administración Pública Municipal Periodo 2021-2024 a cargo del Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, presidente Municipal. - - - - -
- VII. Mensaje del ING. Jorge Gastón González Alcérrea, Secretario de Gestión Integral del Agua, Representante del Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, ING. ENRIQUE ALFARO RAMIREZ. - - - - -
- VIII. Mensaje por parte de invitados especiales o representantes. - - - - -
- IX. Entrega de libro oficial del informe. - - - - -
- X. Clausura. - - - - -

DESARROLLO DE LA SESIÓN

I. Apertura de la Sesión Solemne. - - - - -

En uso de la palabra el Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal, dio la bienvenida a todos los Regidores y Regidoras, a la Primera Sesión Solemne de Ayuntamiento. A continuación, instruyó al Secretario General para que diera lectura al siguiente punto del Orden del Día.

II. Lista de asistencia y declaratoria del quórum legal de la Sesión. - -

A instrucción del Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda el Lic. Fernando Godínez Lara, Secretario General procedió a nombrar lista de asistencia, encontrándose presentes los Regidores señalados en el encabezado, por lo que se informó al Presidente que se encuentra el total de los integrantes del Ayuntamiento. A continuación, el

Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda declaró la existencia de quórum legal para llevar a cabo la sesión y válidos todos los acuerdos que en ella se tomen. -----

III. Lectura del orden del día y aprobación en su caso. -----

Por instrucciones del Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, el Lic. Fernando Godínez Lara, el Secretario General, dio lectura al Orden del Día, una vez leído, se aprueba por unanimidad. -----

IV. Lectura del Acuerdo donde fue aprobada la presente Sesión Solemne. -----

Para el desahogo de este punto el Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, instruyó al Secretario General, Lic. Fernando Godínez Lara, le diera lectura al punto de acuerdo y dijo; "En acta número 22 de la Decimosegunda Sesión Extraordinaria Del Ayuntamiento, celebrada el día 7 de septiembre del 2022, en el punto de acuerdo número 4: Análisis y en su caso aprobación para la Sesión Solemne del Primer Informe de Gobierno de la Administración 2021 -2024, a cargo del ingeniero Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, para efecto se realice en la Ex Hacienda de la Delegación de Contla el día 12 de septiembre del 2022 a las 17:00 diecisiete horas. No habiendo más comentarios al respecto, en votación económica se aprueba por unanimidad la Sesión Solemne Del Primer Informe De Gobierno De La Administración 2021– 2024, a cargo del ingeniero Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda para efectos de que se realice en la Ex Hacienda de la Delegación de Contla el día 12 de septiembre del 2022 a las 17:00 diecisiete horas. -----

V. Proyección de video. -----

Continuando con el orden del día, el Presidente Municipal, instruyó a Comunicación Social para la reproducción del video. Una vez finalizado el mismo, se continuó con el orden del día. -----

VI. Mensaje y Rendición del Primer Informe de Gobierno de la Administración Pública Municipal Periodo 2021-2024 a cargo del Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, presidente Municipal. -----

En este punto, el Secretario General, comentó: "En cumplimiento al punto número 6 del Orden Del Día, mensaje y rendición del Primer Informe De Gobierno De La Administración Pública Municipal periodo 2021 – 2024 cargo del ingeniero Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, Presidente Municipal De Tamazula". El Presidente Municipal, dijo: "Qué tal, muy buenas tardes a todas y a todos, a mi equipo de trabajo gracias por estar aquí, es gracias a ustedes que llegamos a este día con logros históricos aquí en Tamazula, mis señores padres que se encuentran aquí al frente, gracias por ser mi motor en esta grata tarea que me encomendó el pueblo que tanto queremos, al representante del, ingeniero Enrique Alfaro, Gobernador Constitucional Del Estado De Jalisco, ingeniero Jorge Gastón González, muchas gracias por estar aquí, a la Diputada y al Diputado del Congreso De Jalisco que están hoy aquí con nosotros, les agradezco, a todos los presentes les agradezco su tiempo por ser parte de este momento tan especial, es para mí un honor estar aquí en el



ACTA DE AYUNTAMIENTO

casco de la antigua Hacienda De San José en Contla, encabezando este importante acto que marca el camino que tomará a Tamazula De Gordiano para los años por venir, hace casi cuatro siglos en este lugar el Virrey de la Nueva España, García Sarmiento, Conde De Salvatierra, autorizó el establecimiento de una de las haciendas más representativas de nuestra región, en estas tierras en donde elaboraron intensamente durante décadas, decenas de generaciones de Tamazulenses queremos recordar la importancia del trabajo duro para lograr la construcción de un mejor mañana, en la actualidad nuestro querido México ha cambiado mucho y sabemos bien que para lograr un mejor futuro tenemos que aprender de los vicios y las virtudes de la historia para a través de un criterio bien formado ser capaces de seguir transformando el presente, desde este histórico lugar en donde el 23 de mayo de 1831 el General Insurgente, Gordiano Guzmán, logró la Consumación De Revolución Del Sur al firmar el acta con Ignacio Pita, enviado personal de Nicolás Bravo y Juan Álvarez, el día de hoy le abrimos las puertas a un nuevo periodo de nuestra gran historia, hoy 12 de septiembre del 2022, llegamos al Primer Informe De Gobierno al frente de la Presidencia Municipal De Tamazula De Gordiano, Jalisco, estamos orgullosos de trabajar día a día desde temprano para hacer realidad el cambio que tanto se merece este municipio, este camino no ha sido sencillo y nadie nunca dijo que sería fácil, pero armados tan solo de ideas, propuestas e iniciativas innovadoras hemos enfrentado muchos desafíos y dificultades que seguiremos superando paso a paso gracias al apoyo y a la participación de nuestro pueblo de Tamazula, primeramente y antes que nada, quiero agradecer y reconocer a mi equipo de tesorería por el extraordinario trabajo que representó el ahorro de casi \$10,000,000.00 (diez millones de pesos 00/100 M.N.), hecho que significará por primera vez no poner en riesgo los bonos y aguinaldos de los funcionarios públicos de mi querido Tamazula, esto quiere decir que vamos a tener un superávit de entre \$300,000.00 (trescientos mil 00/100 M.N.) a \$500.00 (quinientos mil pesos 00/100 M.N.) mensuales en el 2023, lo que significa mucho más obra, mucho menos deuda para el siguiente año fiscal, y que no quede ninguna duda de que seguiremos avanzando hacia nuestra meta de mejorar la calidad de vida de las personas en el Sur De Jalisco. En cuanto al contexto social actual, Tamazula es un municipio que cuenta con cerca de 45 mil habitantes, somos un pueblo de gente con una fuerte cultura de trabajo, una arraigada tradición por la siembra de caña, aquí entendemos el valor de la industria azucarera y sabemos que ésta no podría ser lo que es sin la riqueza en nuestros recursos naturales, las características geográficas como el acceso al agua y la tierra fértil debido a su inigualable ubicación a las faldas de los cerros de la sierra del tigre hacen de nuestro municipio un gran lugar para vivir, desde el ayuntamiento sabemos que el trabajo de los agricultores en el campo, el de los obreros en la construcción y el de los comerciantes con sus negocios, es fundamental para el sano funcionamiento de la economía regional de nuestro municipio, en nuestra ciudad se reúnen personas de diferentes pueblos y se abastecen para sus necesidades del día a día vecinos de comunidades como San Vicente, Contla, Santa Rosa, o Santa Cruz Del Cortijo, entre otras, por eso entendemos bien la responsabilidad y la importancia que tiene este gobierno para sentarla bases de un mejor futuro para Tamazula de Gordiano.



H. AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL
2021-2024



Tamazula
de Gordiano
GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024

Gordiano, como ya muchas personas saben los anteriores gobiernos iban sin rumbo contratando personal por compadrazgos y generando deudas, en este gobierno cumplimos nuestra promesa de cambiar la forma de hacer política y por eso una de nuestras primeras acciones fue iniciar con toda la renovación del servicio público municipal a través de las primeras convocatorias abiertas en el municipio para elegir a los mejores perfiles y los mejores profesionales, en este equipo nos tomamos en serio la transparencia y el combate a la corrupción, para poder poner orden en la administración de los recursos municipales firmamos el convenio de colaboración con El Instituto De Transparencia, Información Pública Y Protección De Datos Personales Del Estado De Jalisco (ITEI) esto con el objetivo clave de garantizar el derecho humano a la información, de igual forma con la misma visión de ética y responsabilidad que queremos para el Sur De Jalisco, firmamos un convenio con la organización SINTRA en materia de rendición de cuentas y actualizamos el código de ética, conducta e integridad pública del municipio, en el gobierno de Tamazula que yo encabezo sabemos bien que el diálogo es una herramienta indispensable para el buen funcionamiento de una democracia, por esta razón es que decidimos comenzar con la ruta del Presidente Te Escucha, que tiene como objetivo dar atención ciudadana directa por medio de visitas a todos los rincones del territorio municipal, este recorrido me ha permitido reencontrarme con las personas en la calle y me ha dado la oportunidad de reconocer los olores de mi tierra, de admirar los colores del paisaje y de estar en contacto con las necesidades de la gente, escuchar y actuar pensando las necesidades cotidianas del pueblo y trabajar con apertura al diálogo con las personas, es una característica que marca la diferencia, el gobierno cercano, honesto y sensible a la realidad popular que tengo la oportunidad de abanderar sin duda alguna fortalece la visión democrática que queremos para todo Jalisco, a la par, este gobierno está recuperando el control del presupuesto municipal ¿Cómo? manejando de manera sana las deudas ocasionadas por las irresponsables administraciones anteriores, esos partidos del pasado acostumbrados a hipotecar recursos que son del pueblo de Tamazula, este nuevo impulso para poner orden en el dinero público implica también la modernización del Catastro Municipal y ¿Con que entra estrategia? se preguntarán, otorgando incentivos para el pago a tiempo del impuesto predial llevamos a cabo una campaña de manifestación de construcción sin costo para favorecer la regularización de propiedades y al mismo tiempo comenzamos a digitalizar decenas de archivos históricos, siguiendo con esta visión moderna y para poner a Tamazula a la vanguardia del desarrollo social en Jalisco, aprobamos en días pasados en el pleno del ayuntamiento una ley de ingresos que fortalecerá las finanzas públicas de nuestro municipio de forma valiente y sin complejos, lejos de las omisiones y hasta la complicidad de pasadas administraciones, en este gobierno tomamos la decisión de abrir el debate en materia fiscal, una agenda urgente para todos los municipios de México, esto con el objetivo de contar con el presupuesto necesario para realizar acciones y obras que permitan la mejora los servicios públicos, lo cual, ayudará mucho para lograr el aumento de la calidad de vida de las personas que más lo necesitan, mientras todo lo anterior se consolida y porque las acciones hablan por sí mismas y a las promesas



ACTA DE AYUNTAMIENTO

se las lleva el viento, este gobierno avanza dando mantenimiento a las carreteras, recuperando caminos saca cosechas, invirtiendo en vialidades de las diferentes delegaciones, rehabilitando drenajes, mejorando caminos rurales y reforzando la política vial para contribuir a mejorar la movilidad en todo el municipio, en este equipo de trabajo entendemos que quedan aún muchos pendientes por hacer para mejorar las vías de transporte de Tamazula y por eso para continuar cumpliendo con mis obligaciones de alcalde me encargaré de seguir tocando puertas y abriendo canales de comunicación institucional para concretar más obras en beneficio de nuestro pueblo, en materia de la agenda ecológica, el gobierno de Tamazula que yo lidere lideró ha puesto al centro la defensa del medio ambiente y ¿Cómo? se preguntarán, pues cuidando el cauce del río Tamazula, desazolvando el fondo de arroyos, haciendo brigadas de limpieza, reforestando diferentes áreas verdes de distintas comunidades para contribuir en el cuidado de nuestra casa común, un ejemplo de la importancia que tiene para este gobierno combatir la crisis climática es el reciente anuncio de la creación del nuevo centro ambiental de Tamazula, CATAM, que será una infraestructura estratégica para intensificar y acelerar el trabajo hacia la transición ecológica que el mundo tanto necesita, de esta manera, mientras algunos acaban con los cerros y otros permiten la deforestación de nuestros bosques, en este gobierno le apostamos con todo por un futuro más verde para nuestro querido Jalisco, sólo para dimensionar la relevancia de esta decisión, tengamos en cuenta que esta obra significa una inversión histórica para la defensa de nuestros recursos naturales los cuales son invaluables para las siguientes generaciones de los Tamazulenses, el CATAM representa una oportunidad sin precedentes para que con la ayuda de la participación social logremos entre todos un municipio más limpio y más amigable con la naturaleza, en el plan legislativo y siguiendo la misma visión por un futuro más verde, en recientes fechas también acudí al Congreso De Jalisco, en donde, junto a la Diputada Susana de la Rosa y el resto de los registros de regidores de Futuro, anunciamos la iniciativa para que los nuevos desarrollos de vivienda cumplan con dos requisitos fundamentales, la construcción de sistemas de captación de agua de lluvia y la instalación de sistemas de infiltración de agua pluvial, esto para favorecer la absorción hacia los mantos freáticos, ayudando así al correcto funcionamiento del ciclo del agua, en materia de desarrollo social, este gobierno apoyado de forma contundente las campañas de prevención del cáncer de mama, detección de osteoporosis y de igual forma hemos participado en los esfuerzos conjuntos de todos los niveles de gobiernos para la vacunación contra el covid-19, en ese sentido y porque sabemos que el mundo atraviesa un momento difícil en donde muchas familias tiene dificultades en su día a día, este gobierno comenzó ya con la rehabilitación de nueve casas de salud, estas obras representan una inversión de más de un millón doscientos mil pesos para rehabilitar estos espacios en donde se ofrece de forma gratuita la atención médica primaria, he establecido esta tarea como una prioridad para el gobierno, porque entiendo que es una de las demandas más sentidas de nuestras comunidades, esto sin duda alguna pone las condiciones para que dentro de poco tiempo logremos mejorar el equipamiento y aumentar el personal para la atención de la salud

pública, en el mismo sentido, porque sabemos que para prevenir es necesario invertir correctamente en un mejor futuro para toda la comunidad y porque estamos conscientes de los efectos psicológicos que ha tenido la pandemia en toda nuestra población, en este ayuntamiento hemos decidido iniciar con una muy necesaria capacitación a maestros del municipio en temas de salud mental a través de talleres y conferencias, por otra parte queremos hacer el conocimiento público que Tamazula de Gordiano será sede de la caravana "Queremos escucharte", y ¿Cuál es la relevancia y el impacto que puede lograr este evento? bueno la caravana es un gran evento asambleario que tiene como objetivo fomentar la participación política y la organización de los ciudadanos, será una convocatoria buscando que los vecinos se involucren y hagan valer su opinión en temas de profunda relevancia para toda la población, como lo son la salud pública, la cultura, las artes, la salud mental y el establecimiento del agua potable, este esfuerzo representa una gestión de más de \$1,100,000.00 (un millón cien mil pesos 00/100 M.N.) que tiene el objetivo directo de mejorar la participación ciudadana y de acelerar la ruta democrática de Tamazula hacia el futuro, en cuanto al deporte en Tamazula hemos realizado un gran esfuerzo para contar con la participación de atletas de nuestro municipio en diferentes eventos como la copa Jalisco 2022, que contó con una destacada actuación del equipo femenil del fútbol, de igual forma se llevó a cabo la carrera del día del padre y el festival del equinoccio de primavera, así como las conmemoraciones del día mundial sin tabaco y de la semana mundial de la actividad física entre otros eventos, de esta forma como los anteriores rubros demuestran, estamos dejando claro cómo se hace un gobierno distinto con una visión de trabajo diferente y una agenda de obras plausibles que generan bienestar social, en conclusión así como hemos multiplicado esfuerzos en cada uno de los rincones del municipio, seguiremos avanzando con todo, estamos decididos a cambiarle la cara a nuestro municipio para que cada vez más vecinos puedan sonreír con confianza y tranquilidad, en Tamazula seguimos trabajando para verte bien y con esperanzas para un mejor futuro, como se podrán dar cuenta en este equipo de gobierno al mal tiempo le ponemos buena cara, porque entendemos que la mejor forma de liderar el cambio es poniendo el ejemplo desde nuestro actuar, con este evento informamos y rendimos cuentas de los avances de este gobierno municipal, para finalizar, no quiero irme sin recordarles algo muy importante, nuestro llamado permanente a la participación política, al involucramiento social y a la organización comunitaria, recuerden que la organización colectiva es la base para lograr grandes cambios en beneficio de toda la sociedad, porque con ustedes todo, sin ustedes nada, en Tamazula lo mejor está por venir, muchas gracias". -----

VII. Mensaje del ING. Jorge Gastón González Alcérrea, Secretario de Gestión Integral del Agua, Representante del Gobernador Constitucional del Estado de Jalisco, ING. ENRIQUE ALFARO RAMIREZ. -----

Ing. Jorge Gastón González Alcérrea, Secretario de Gestión Integral del Agua, dijo: "Muy buenas tardes a todos Tamazulenses que se congregan para venir a escuchar la rendición de cuentas del Presidente Municipal y de su cabildo, buenas tardes a todos los diputados que nos acompañan,



ACTA DE AYUNTAMIENTO

a los regidores, a las regidoras y regidores, y a nombre del Gobernador Enrique Alfaro Ramírez es un gusto acompañarte presidente, Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, que con mucha certeza has estado siendo el Presidente Municipal de Tamazula de Gordiano y este es un acto cívico como lo mencionaba, de rendición de cuentas al frente del ayuntamiento de tu municipio, del municipio de todos los Tamazulenses, muchas gracias por la invitación, en un país que sienta las bases de su sistema político en el federalismo, la autonomía de los municipios debe ser permanente e ineludible, confiado en que las autoridades electas van a cumplir con su responsabilidad de garantizar los servicios básicos a la población y al mismo tiempo realizar una administración eficiente y honorable de los recursos, para lograrlo, cuenta con la plena disposición del ejecutivo estatal, ya que sea en el diseño de los presupuestos que atiendan las necesidades de las comunidades, así como para encontrar soluciones conjuntas a los problemas complejos, Jalisco se ha estado recuperando de un período difícil, provocado por una pandemia en la que se perdieron miles de vidas y muchas personas se quedaron sin empleo o redujeron sus ingresos, esta recuperación está siendo posible gracias al esfuerzo de los municipios, de la actividad económica, turística, industrial y comercial que se genera en cada uno de ellos, el año pasado también se vivió un proceso electoral intermedio que nos puso a prueba bajo en la evaluación de la ciudadanía, lo que generó continuidad en algunos proyectos y cambio en otros, pero en Jalisco no se ha perdido el rumbo, porque a pesar de los ajustes normales en cualquier administración y de los desafíos que enfrenta el territorio estatal, seguimos trabajando unidos y en convicción de entregar buenas cuentas a la gente al término de nuestras responsabilidades, el gobierno estatal, es un gobierno de puertas abiertas y que trabaja al ras del suelo, desde el gobernador que ha recorrido ya tres veces todos los municipios y va por la cuarta, hasta las secretarías y secretarios que están en la disposición de los presidentes municipales atendiendo las necesidades, como defensores de los principios federalistas que nos dieron vida como estado y país a lo largo de esta administración, el gobierno estatal ha apoyado a todos los gobiernos municipales sin distinción de partidos y en todo lo que ha sido posible a pesar de los recortes presupuestales a nivel federal y así seguirá siendo hasta el último día de nuestro gobierno, dice el ingeniero Alfaro, la construcción y la rehabilitación de hospitales, centros de salud, así como la red carretera estatal, las obras hidráulicas, la renovación de escuelas, el servicio de internet de alta velocidad en todas las regiones del estado y muchas otras acciones, son la muestra de que el gobierno de Jalisco trabaja para todas y para todos los Jaliscienses sin importar colores ni partidos, el próximo junio de 2023, Jalisco cumple 200 años como estado libre y soberano, lo que representará una ocasión propicia para reflexionar sobre nuestra historia, el trayecto social y político que hemos recorrido y para encauzar los esfuerzos en un proyecto común que nos represente a todos los Jaliscienses, desde el gobierno del estado emprenderemos diversas actividades conmemorativas en las que queremos hacer partícipes a todas las regiones y municipios, en el marco de este aniversario se han publicado por primera vez los cuatro tomos de los diarios de las sesiones del honorable congreso constituyente de Jalisco que sesionó de 1823 a 1825 buscando construir una forma de

gobierno que en palabras de prisciliano Sánchez lograra la felicidad de la ciudadanía, por lo cual Sánchez se estableció el modelo federalista creó nuestras instituciones estatales y diseñó las primeras normas sobre las tareas de cada orden de gobierno, el documento tan enriquecedor y valioso merece ser conocido y estudiado por toda la ciudadanía, pero en especial, por quienes desempeñamos el servicio público que por el cual hoy entregamos a nombre del Gobernador Del Estado De Jalisco, el Ingeniero Enrique Alfaro Ramírez, un ejemplar de cuatro tomos a este municipio para que a través de la biblioteca municipal esté a disposición de todas y todos los Jaliscienses, el Gobernador sabe lo difícil que es encabezar un gobierno municipal y sobre todo hacerlo en las condiciones complejas que representa el primer año de ejercicio, por lo que le reconoce y felicita en su empeño y refrenda su compromiso por seguir trabajando hombro con hombros, finalmente, el agradecimiento de un servidor para efectos de que estemos todos celebrando esta rendición de cuentas y me permito hacer la entrega personalmente del documento mencionado con anterioridad, gracias muy buenas tardes". Al finalizar el mensaje del Ing. Jorge Gastón González Alcérrea, Secretario de Gestión Integral del Agua, se le dio reproducción a un video referente al acceso de agua potable y el proyecto CAAPTA. -----

VIII. Mensaje por parte de invitados especiales o representantes. -----

Para el desarrollo de este punto el Secretario General, Lic. Fernando Godínez Lara, invitó a la Diputada, Susana de la Rosa al presídium para que les diera unas palabras, y dijo: "Hola muy buenas tardes, un gusto saludarles, venir acá a Tamazula, que hablando de recorrer el estado de Jalisco, pues bueno, también me ha tocado estar allí 2019, 2020, 2021 y recorriendo el Estado referente a dirigir pues el partido político que actualmente ustedes conocen, Futuro, que muy bien representa nuestro presidente de Tamazula, Lalo Gutiérrez y pues recuerdo muy bien ese 2019 cuando vine por acá y aquí en Tamazula fue nuestra primera asamblea municipal para la búsqueda de la conformación como partido político local, hablando del arbolito, haciendo referencia a las candidaturas independientes, a lo que fue la diputación independiente de mi compañero pedro Kumamoto también quien envía también un saludo, obviamente el día de hoy no pudo acompañarnos pero pues con muchísimo gusto estoy acá, tanto representando al partido político a través de la presidencia, como también la diputación local que tenemos en el Congreso Del Estado, pues bueno Presidente Lalo, muchas gracias por invitarme a tu Primer Informe De Gobierno, voy a ser breve porque creo que ya nos quiere alcanzar la lluvia, entonces, también para no enfadarles comienzo, pues diciéndole a Lalo y obviamente a todo su equipo, un gusto regidores regidoras y obviamente también a todo el ayuntamiento pues decirles lo feliz y orgullosa que me siento de estar aquí hoy a un año de que ustedes llegan, pues rinden cuenta de su trabajo, entonces una felicitación por eso, quiero decirles que han representado dignamente el cargo que ustedes ostentan y pues bueno, nos recuerdan también el camino recorrido de tantos años para que las personas comunes como ustedes, como Lalo, pues llegarán a espacios donde se toman decisiones que afectan o benefician a las comunidades, así que agradezco especialmente a Lalo y obviamente a todo el equipo por -----





ACTA DE AYUNTAMIENTO

todo su esfuerzo para representar de la mejor manera a Tamazula. Tamazula es un ejemplo en Jalisco de como un Gobierno Municipal puede gobernar viendo por las personas y su futuro, el Presidente Municipal, Lalo Gutiérrez ha demostrado que la administración pública puede cambiar, puede verse diferente, trabajar diferente poniendo al centro a su gente y no a los intereses privados, me enorgullece que su gobierno en Tamazula nos representa en todo el estado como fuerza política, porque demuestra como la política del futuro busca siempre cambios que mejoren la vida cotidiana, el día a día de todas las personas, el gobierno de Lalo Gutiérrez en Tamazula le ha entrado a los temas y a los problemas que la política del pasado creó e ignoró por décadas en anteriores administraciones, Lalo y su equipo han sido valientes para entrarle al tema de la deuda, se está pagando por fin toda esa deuda que creció por irresponsabilidad y malos manejos en las administraciones pasadas, el dinero de la gente, del municipio, no es un juego, no es un capricho, porque comprometer el dinero público es comprometer la posibilidad de tener mejores servicios, mejores escuelas, en sí, de tener una mejor calidad de vida, con esta administración, en Tamazula se hace frente como nunca ante la crisis ambiental con la creación del centro ambiental, la defensa del agua denunciando las prácticas de explotación y la tala también del municipio, se apuesta por la captación de agua de lluvia obligando a que los nuevos desarrollos incluyan estos sistemas y creando incentivos para que se sumen junto con la realimentación de pavimentos de pavimentos que permitan que el agua se infiltre a los mantos freáticos, le entraron también a poner en orden reglamentos en favor de la justicia social con la nueva actualización catastral, se hará un reajuste en el cobro de impuestos municipales para que se paguen impuestos de manera equitativa, no era lógico exigir que las personas menos favorecidas pagaran lo mismo que las más favorecidas, lo necesario para contar con una Administración Pública digna es el pago justo, esto para también contar con un municipio autónomo que no dependa del humor o afinidad partidista ni del Gobierno Del Estado, ni del Federal, nosotros estamos ocupados en trabajar por nuestros municipios, por Jalisco y no en seguir confrontando más a nuestro país, los cambios nunca son fáciles y entrarle a temas como estos requiere de gran valor, compromiso y sobre todo mucho por Tamazula, mucho amor por nuestro estado de Jalisco, como diputada les quiero decir que admiro mucho su trabajo, también Lalo que sabes que tienes una aliada en el congreso del estado para trabajar por todas las personas de este gran municipio del Sur de Jalisco, de igual forma como presidenta de Futuro, te digo que tienes todo el respaldo desde tu partido al proyecto que pues ustedes también han construido, este sólo es el comienzo de todo lo que van a lograr evidentemente en esta administración, no me queda más que felicitarles a ti, a todas las regidurías, su trabajo está dejando huella, como siempre dices tú Lalo, lo mejor está por venir, porque en Tamazula, hay futuro, muchas gracias". El Secretario General agradeció la participación de la Diputada e invitó al Diputado Higinio del Toro Pérez, para que de favor diera sus palabras, y el diputado, dijo: "Muy buenas tardes, saludar por supuesto al presidente de Lalo Gutiérrez, como cariñosamente lo conocemos acá en el Sur de Jalisco, a todo el presídium, los regidores que integran este ayuntamiento

de Tamazula de Gordiano, al representante del Gobernador, un aliado en los temas del agua, Jorge Gastón, bienvenido al Sur de Jalisco, saludar a mi compañera Susana de la Rosa con quien compartimos curul en el Congreso Del Estado y algunas comisiones y hemos dado la batalla en algunos temas de interés no sólo para el sur de Jalisco, para todo el estado, al público y a la población, a los ciudadanos de este municipio, yo solo hacer referencia y cerrar un poco la pinza de lo que ya nos informaba el presidente el Lalo y de lo que comentaba también la Diputada Susana, efectivamente cuando la voluntad popular se expresa y terminan periodo de elecciones pues lo que sigue es olvidarnos de partidos instituciones políticas o como le quieran llamar y ponernos a trabajar por la ciudadanía que confió en nosotros, eso es lo que hemos venido haciendo la prueba está ahí y quiero saludar por favor también a mí presidente, Panchito Sedano como lo conocemos amistosamente aquí en el Sur de Jalisco, Presidente Municipal de Zapotiltic, gusto en saludarte también y lo pongo en el ejemplo de Panchito porque junto contigo Lalo, queda claro que cuando esto termina hay que ponernos a trabajar por la gente y lo mismo estamos en Zapotiltic que estamos en Tamazula y hoy acompañando de los 18 municipios, prácticamente vamos a estar en once o doce municipios acompañando los informes de gobierno y en donde no predomina algún color particular, son más bien es acomodar los horarios y poder estar aquí en otro lado, yo reiterar y hacerte muy interesado en lo que informa el presidente sobre todo en materia ambiental y hoy tenemos coincidentemente un gran aliado en el Gobierno Del Estado para mucho de lo que quieras representar y mucho de lo que quieras hacer aquí en el en Tamazula y en general el Sur de Jalisco, yo creo que por lo que he recorrido, si hay alguien que ha manejado el tema ambiental ha sido este Gobierno de Tamazula y la creación de este centro ambiental da prueba de ello, estuvimos por ahí en tu vertedero y nos señalaste donde iba a ser y hoy que lo veo concretizado creo que puede ser pionero en el Sur de Jalisco con lo que podemos hacer, el asunto de Tamazula es que no hay forma de entender Tamazula si no está ligado al tema ambiental, un río atraviesa prácticamente la ciudad y de este mismo río es el que ha generado por muchos años problemas también de tipo ambiental y está el contrapeso que decía Lalo ¿Qué hacemos? pues es una industria que genera grandísimos empleos en el Sur de Jalisco pero también está el factor ambiental, ese es el gran reto de los alcaldes, como poder encontrar esos equilibrios que generen precisamente el equilibrio ambiental entre la población y la derrama económica, yo hacerte un ofrecimiento, los diputados hoy y ni siquiera a Susana se mete en temas de números y de dineros porque lo sabemos cuál es nuestra responsabilidad, por supuesto que cuentas conmigo y yo creo que con Susana también, para en el presupuesto que estaremos discutiendo en las próximas semanas dar el mayor impulso de lo que se puede hacer aquí en Tamazula pero lo que sobre todo quiero hacer un compromiso contigo Lalo y con muchos de los secretarios que insisto como Jorge, nos han ayudado a solucionar muchísimos problemas en el Sur de Jalisco en los temas del agua, pero esto también Graf con quien llevas tú también una muy buena relación en materia ambiental, que podamos hacer un trabajo en conjunto en legislación, de nada sirve y se importa, por supuesto que servirá el dinero



ACTA DE AYUNTAMIENTO

para una nueva obra ambiental, para un nuevo pozo, pero son esfuerzos, quiero llamarle de alguna manera efímeros o que terminan por ser nada más un paliativo para el problema de fondo, si le queremos entrar en materia ambiental, tenemos que resolver de fondo y tiene que ver desde la legislación, por ahí también traemos una materia ambiental, como Diputado Federal impulse un asunto de los cañones antigranizo que pocos luego le quieren entrar por lo que significa en el Sur de Jalisco y en los demás y debemos seguir impulsando en esa materia y por ahí también hay una serie de medidas que encajan perfectamente en la legislación, lo que podríamos hacer y que tendrían un beneficio en el municipio que preside y que estoy seguro que para Tamazula sería pues de mucho realce poder tener una legislatura de avanzada en materia ambiental como ya estás proponiendo con algunas cosas en el código urbano pero que también hay muchísimo de dónde hacer y que ahí estoy seguro que con Susana y con el resto de diputados que muchos manejan esta materia ambiental, vas a tener aliados para seguir cumpliéndole a la gente de Tamazula, gracias a todos por asistir, muy buena tarde, felicitaciones presidente Lalo, gracias". El Secretario General, mencionó que en seguimiento al punto del Orden del Día y dándole continuidad al evento, invitó también al Profesor Efraín Vázquez, que vino en representación de la Diputada Federal, Luz Adriana Candelario, y el Profesor Efraín, dijo: "Bueno, muy buenas tardes, con el permiso presidente, Señor que bien en representación del Señor Gobernador, de nuestros compañeros diputados locales, primeramente dales un cordial saludo a nombre de nuestra Diputada, Luz Adriana Candelario, que por cuestiones legislativas no pudo estar hoy con ustedes pero que siempre está pendiente de los temas del presidente municipal y decirle que en los próximos días estará discutiendo el paquete económico de la federación donde estará nuestra diputada vigilando los recursos para que haya más programas sociales del bienestar, para que nuestros adultos mayores puedan tener aquí en Tamazula su pensión de adultos mayores, la beca de discapacidad, invitar, ya lo decía, nuestros diputados, dejar los colores aún lados, invitar, que así como en Colima se está implementando gracias a la gestión de la gobernadora y del Gobierno Federal, a que nuestros diputados nos apoyen para que el Gobierno Del Estado, así como en Colima, se dé la pensión a los adultos, digo perdón, a los discapacitados de todas las edades, se está dando ya una pensión en Colima a los discapacitados hasta los que antes de edad de 45, de 65 años perdón y hoy sumamos esfuerzos en Jalisco para que esa pensión pueda beneficiar a todos nuestros discapacitados, porque todos podemos ser discapacitados y tenemos ese derecho de esta pensión, en el tema de presupuesto presidente, estaremos ahí para estar gestionando más becas, más programas sociales del bienestar, decirle que en el congreso tiene a una aliada de nuestra diputada para trabajar en conjunto y no solamente con nuestro presidente, sino en el sur de Jalisco, yo creo que los próximos días ella estar aquí con usted para platicar y con los Tamazulences para darles un mensaje, de nuestra parte muchísimas gracias, felicitar al presidente que es una muestra de cómo con austeridad se puede hacer mucho, nos está poniendo un gran ejemplo de que administrar los recursos municipales lo está llevando a hacer una administración de calidad y eficaz y ya lo dice él, lo mejor



H. AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL
2021-2024



Tamazula
de Gordiano
GOBIERNO MUNICIPAL 2021-2024

está por venir, y como lo dice él, con el pueblo todo, sin el pueblo nada, muchas gracias, felicitaciones a nuestro presidente, felicitaciones a Tamazula porque tienen un gobierno honesto y trabajador, muchas gracias". El Secretario General agradeció al Profesor. -----

IX. Entrega de libro oficial del informe. -----

En este punto, el Presidente Municipal, Ing. Raúl Everardo Gutiérrez Castañeda, realizó la entrega del libro oficial al ingeniero Jorge Gastón González, quien vino en representación del gobernador. -----

X. Clausura. -----

El Presidente Municipal: "Muy bien, pues no me queda más que agradecerles a todos por su asistencia, agradecerle a mi familia por estar aquí, a los diputados y al presidente de Zapotiltic también que se me olvidó mencionar lo hace rato, un gusto tenerte por acá Panchito, gracias por acompañarnos, a todas las personas de Tamazula muchas gracias por estar aquí, personas que vienen de otros municipios, de otras ciudades, es un gusto haberlos recibido aquí en mi municipio, a los medios de comunicación, a mi equipo de trabajo, regidores y regidoras, un gusto tenerlos por aquí, a todos los que colaboran conmigo que están en la parte del fondo muchas gracias por trabajar a mi lado y por la confianza, un aplauso para mi equipo por favor, y a buenos colaboradores y amigos de Futuro que también están por aquí, muchas gracias por el apoyo constante". No habiendo más asuntos que tratar, se dio por terminada la Segunda Sesión Solemne De Ayuntamiento, siendo las 18:13 dieciocho horas con trece minutos del día lunes 12 de septiembre del 2022, procedió a dar clausura a la Segunda Sesión Solemne de Ayuntamiento de Tamazula De Gordiano, Jalisco, con motivo de haber rendido su Primer Informe de Gobierno y firman para constancia los que en ella intervieron y quisieron hacerlo. Les agradeció a los presentes su asistencia y les deseó un excelente día. -----

ING. RAUL EVERARDO GUTIERREZ CASTANEDA
PRESIDENTE MUNICIPAL



LIC. FERNANDO GODINEZ LARA
SECRETARIO GENERAL DEL AYUNTAMIENTO

